

UNIDAS por la vocación de proteger a los animales

Carmen Luz Barrios y Cecilia Echeverría encontraron en la Medicina Veterinaria su pasión y hoy lideran en sus respectivos campos: Carmen Luz como eminencia en rehabilitación de mascotas con problemas conductuales, y Cecilia como la primera mujer que dirige la Clínica del Hipódromo Chile.



La Dra. Macarena Vidal, directora de la Escuela de Medicina Veterinaria de la U. Mayor, comenta que ambas egresadas son ejemplo del espíritu de la carrera: **“Nuestra meta es apoyar e incentivar su creatividad y desafíos. Estas mujeres emprendedoras son profesionales conscientes de su entorno, preocupadas de las personas, los animales y el medio ambiente. Estamos orgullosos de ellas”**.

La primera dama del Hipódromo Chile

La situación era crítica y nadie esperaba un buen desenlace: tanto la madre, como la cría no sobrevivirían el complejo parto y todo se daba por perdido. Pero una mujer no se dio por vencida y tras una compleja cesárea, fue posible salvar a la yegua de 22 años y su potrillo. “En menos de 10 días ambos volvieron a sus haras, como si nada hubiese pasado”; recuerda Cecilia Echeverría (36), médico veterinario de la U. Mayor.

Su pericia en cirugías de extrema complejidad y la entereza con que enfrentaba situaciones de emergencia fueron los atributos que llevaron a Cecilia a ser la primera mujer que dirige la Clínica Veterinaria del Hipódromo Chile. “Estoy muy agradecida por la confianza que se ha depositado en mí. En la Universidad me inculcaron ese sentido de que uno, ante los desafíos, se impone con más fuerza. Espero ver pronto los frutos de este esfuerzo aquí, en el Hipódromo Chile”, explica.

En esta unidad, velará por la salud de los caballos de carrera, los exámenes hechos a estas especies y atender las urgencias para las cuales ha demostrado pericia y solidez sorprendentes.



Dra. Cecilia Echeverría

Tu libro de cabecera:
El Susurrador de Caballos.

No renuncias a:
Ningún objetivo que me imponga.

Tu accesorio fetiche:
Endurecedor de uñas.

No sales de la casa sin:
Mi cartera.

Tu placer culpable es:
Comer postres y chocolates.

En tu cartera siempre llevas:
Todo lo que ocupo y podría eventualmente llegar a ocupar, casi una maleta.

Para alcanzar el éxito es imprescindible:
Tranquilidad, un buen equipo de trabajo, y trabajar sin descanso.



Rescatando mascotas problemáticas

Con tristeza, los dueños de una feroz perrita salchicha comenzaron a pensar que –después de intentarlo todo y ante los constantes ataques de la mascota– no había otro camino que la eutanasia.



Hasta que llegaron a las manos de Carmen Luz Barrios (31), médico veterinario de la U. Mayor, experta en rehabilitación de mascotas con problemas conductuales.

“Fueron situaciones como la de esa perrita las que me llamaron siempre la atención. Me cuestionaba si acaso no era posible entender el comportamiento de los animales y guiarlo”, cuenta la médico veterinaria de

Dra. Carmen Luz Barrios

Tu libro de cabecera:
El Principito.

No renuncias a:
Mis sueños.

Tu accesorio fetiche:
Las carteras, en todos sus tamaños, colores y formas.

No sales de la casa sin:
Mis aros y algún accesorio con perritos.

Tu placer culpable es:
Los chocolates y la música cebolla.

En tu cartera siempre llevas:
Una lata de Coca-Cola Light.

Para alcanzar el éxito es imprescindible:
Ser perseverante.



Dra. Macarena Vidal

Tu libro de cabecera:
La Rosa de Jericó y El Arte de la Guerra en las Mujeres.

No renuncias a:
La verdad.

Tu accesorio fetiche:
Un monedero de cuero de País Vasco con forma de bota de vino de mi abuela Basylia, que tiene más de 120 años.

No sales de la casa sin:
Mi BlackBerry.

Tu placer culpable es:
Volar en avión ultraliviano.

En tu cartera siempre llevas:
Billetera, cosméticos, pañuelo y guantes.

Para alcanzar el éxito es imprescindible:
La honestidad y la pasión.

